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3301
色々な国の方達と交流して、日本と違う文化や外国の方からみた日本の魅力など普段聞

けない事が聞けてとても勉強になりました。貴重な経験が出来て良かったです。

3303

日本に来て勉強する理由が自分の思った以上に小さなきっかけで、そこから日本語を頑

張って勉強しているところがすごいと思った。ただ日本語を学んで大学に入って就職を

目指すだけでなく、日本でやりたいことを見つけて純粋に日本の文化を楽しんでいる感

じも伝わった。留学生たちと関わって外国の方と接しやすくなったと思う。留学生の方

のように勉強をもっと頑張りたいと思った。色々な国の文化が知れたので面白かった。

3305

今まであんまり海外の人との関わりが少なかったので今回この機会で海外の人と関われ

て海外の文化などが少しでも分かることができて良かったです。また麻婆豆腐の発祥の

地も知ることが出来て良かったです。

3308

今回の交流会でベトナムと日本の気候の違いに驚きました。日本と異なる気候だとは

知っていましたが実際に話を聞くと季節感覚が異なっていたり、夏は日本の方が暑いこ

とを知り、とても興味深かったです。

3311

外国人の方と交流する機会がなかなかなく、あったとしても関わらないことが多かった

のでこんな機会があって良かったです。コミュ障の割には話したり写真を取れたので良

かったです。

3321

普段ほとんど関われない留学生と話すことができて、私たちが何気なく使っている日本

語も外国の方からするとすごく難しい言語だということが分かりました。他にも日本語

が上手な留学生の発表を聞いて日本とその発表者の国との学生の違いや文化の違いなど

を理解することができて良かったです。

3328

交流会を開いて頂きありがとうございました。今まで交流できなかった海外の国の方々

とお話したり、聞いたりできてとても良かったです。中国人の女性の方は製菓の学校に

入学すると知り、私も元々目指していたのでお話できて良かったです。ベトナムの方の

発表を聞いて夜景がとても綺麗だったことが印象的でした。どの国の方もとても日本語

が上手でびっくりしました。この先進学したり社会人になる時に人との関わりが増える

ので積極的に交流が出来たらいいなと思いました。

3333

なかなか外国人との交流がないので、とても貴重な体験が出来て、沢山のものを得るこ

とが出来ました。この体験を終えて外国人に感じていた「怖い」などのイメージや心の

壁が無くなりました。自分が進む大学が外国語学科なので、積極的に留学生に話しかけ

られるように今回の体験を活かしたいです。

3339

難しい言葉を使ったりしていてとても凄いなと思いました。最初はどうやって話しかけ

ればいいか分からなかったけどみんなフレンドリーでもっと話しかければよかったと思

いました。最後向こうから「写真撮ろ」って言ってくれて嬉しかったです。普段外国人

と話す機会は無いのでとてもいい経験になりました！

3404
普段外国の人と交流することがなかったので、交流することができてよかった。交流し

たことで外国の文化などについて知ることができ貴重な体験をすることができた。
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3407

今回外国人留学生と交流をし、なかなか関わることの出来ない人と関わることが出来て

とても良い体験でした。今後外国人と関わることがある時は積極的に話していきたいで

す。

3414

今回は2、3人の方としか会話ができず、少し物足りない気持ちがありました。どの方も

日本語がとても上手で驚きました。質問したことだけでなく、答えた後にもっと詳しい

ことを教えてくれたりしたので新しく知った事もありとても楽しかったです！もっとや

りたいなと思いました！！

3414

1人の方としか長い時間話せなかったのでもっと色々な人と話したかったなと思いまし

た。発表してくれた方々が自国を紹介してくれた際、知ってるところもありましたが、

すごく綺麗な場所なのに知らない所などがあってとても驚きました。自分の目で確かめ

たいなと思いました。今回、このような体験ができて本当に良かったなと思いました。

3419

本当に楽しかったです。最初こそ言語に関する不安がありましたが、向こうの方々が積

極的に話かけてくれたおかげですぐに打ち解けることができました。互いの文化を伝え

合う時間はとても楽しくて「もっと話したい」、「もっと仲良くなりたい」と思いまし

た。さらに、今回の交流会で間違えても一所懸命伝えようとする大切さを学ぶことがで

きました。今回の経験を今後に活かして行きたいです。ありがとうございました。

3422

思っていた以上に留学生の方々は日本語がうまくとても驚きました。私には好きな海外

のアーティストがいますが、そのアーティストを知っている友達がいなくてそのアー

ティストについて話したりしたことがありませんでした。しかし、留学生の方は知って

いてとても楽しく話すことができ、もっと話したかったと思いました。私の進路は外国

語系なのでこのような機会を活かして大学生活を送っていきたいと思いました。

3438
初めて外国人留学生と交流しましたが、全員が異国の地でも関わらず夢を持っていてほ

んとに凄いと思いました。

3515

タイ、ベトナム、中国の方々が発表していた内容はどれも面白く、日本の事がとても好

きなんだなと思いました。あんなにペラペラと日本語が話せるのも、Nテスト（日本語

能力試験）も日本人でも解けない内容が多くとてもびっくりしました。

3519

留学生との交流を終えて、自分と違う国籍の人で言葉も違うため最初は緊張するなと思

いましたが、留学生の発表を聞くと皆さん日本のことが好きで日本のことをもっと学ぼ

うとする気持ちがとてもよく伝わりました。留学生の皆さんの勉強に対する意欲はとて

も高く、自分も他の国に将来行ってみたいので言語ももちろん他の国の文化についても

勉強を頑張っていきたいと思いました。

3609

普段は留学生と交流する機会がないけれど、授業の中でたくさん話を聞けて良い経験に

なりました。実際に話し合うことはできなかったけど、日本だけじゃなく他国にも目を

向けて世界を知ることが大事だと思いました。
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3613

交流会で初めて、留学生との交流をする機会ができ、とてもいい経験になりました。そ

れぞれ日本語で自分の国に関することを伝えていたり、自分の将来を語っていることが

すごいと思いました。自分だったら、英語などで紹介をするのが難しいと思うし、みん

なの前で発表することに勇気がいるからです。しかし先生に発表者として選んでもら

い、少し自信がついた気がします。自分も大学で外国語を学ぶ道に行くので、いつか

色々な言語でプレゼンができるようになりたいと、交流会を通して考えることができま

した。

3614
普段関わることの無い外国の方の日本での生活様式を知ることができ、理解が深まりま

した。この経験を活かして社会に出たあと色々な人と関わっていきたいです。

3632

海外の方とコミニュケーションを取ることがほとんど無いのでとても新鮮でした。日本

に興味を持ってくれていて嬉しい気持ちになったので、私もタイや中国、ベトナムにつ

いて知りたくなりました。もう少し時間があれば日本と違った文化などを聞いてみた

かったです。

3637

初めてまともに海外の方と話す機会だったし、取材などもあったのでとても緊張してい

ました。でも、交流会はとても楽しく行うことができた。これから先尚更海外の方と関

わる機会が増えると思うので今回学んだこと等を活かして関わっていきたいと思いまし

た。

3638

外国人と話すということはなかなかない機会なので、すごくいい経験になりました。ま

た、留学生が日本語を勉強している姿を見て、私も他の国の言語を勉強していきたいと

思いました。

3702

留学生が将来日本のさまざまな企業に就職するために日本語学校で勉強したり、文化に

触れ、暮らすためにも頑張ってバイトをしている事を知って外国人の認識が変わり、と

ても尊敬しました。交流タイムがなくなり、グループの時に外国人の方々に日本での生

活や母国での生活をたくさん聞きたかったのですが、残念ながら出来なくて少し悲しい

です。なので僕の学校では外国語も勉強する機会があるのでたくさん勉強していつか外

国の方々とまた交流出来るように頑張ろうと思いました。

3705

今回の交流会は、人生でなかなか経験することのない貴重な体験で、そんな貴重な体験

で、代表者として発表する事ができてよかったです。発表するまではとても緊張してい

ましたが、前に立ってみると思っていた以上に緊張せず発表することができました。自

分自身、留学生とは話したことがなく、壁を感じていました。しかし、実際交流会を通

して留学生のみんながとても気さくでフレンドリーで、足の怪我のことについて話しか

けてくれる人もいました。そのことで、勝手に作っていた壁も少しずつ無くなっていき

ました。消防士は職業上、人と接することも多く、その全てが日本人とは限らないの

で、国籍、人種関係なく、今度は自分から積極的に話しかけられればいいなと思いま

す。貴重な体験をありがとうございました。

3712

今まで海外の方と関わることがほとんどなかったので、今日はとても楽しかったです。

自分とそんなに歳が離れていないのに、それぞれ目標や夢があり異国に来ていることが

素晴らしいと思いました。それぞれの国の綺麗な景色も見れて楽しかったです。
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3716

私は今回の交流会で、元々持っていた留学生や外国への興味が更に深まりました。私の

大学での目標は、自分の力で海外に行くことです。その目標を持った中での交流会だっ

たので、日本で様々な事を学び経験する留学生と会えたことは凄く私に取って刺激にな

りました。欲を言えばもう少し話す時間が欲しかったのですが、それはまた自分が進学

してから叶えたいと思います。貴重な会をありがとうございました。

3720

留学生や外国人に怖いというイメージがあったのですが、皆さん日本が大好きで夢を

持って日本に来ているんだと知ってイメージが大きく変わりました。アルバイトをして

もいいということを初めて知れたり、外国の高校生活を知れたり、とても良い勉強にな

りました。交流タイムが時間が無くて出来ず、質問を考えてきたのですが聞けなかった

ので、卒業してもまたこのような機会があれば自分から参加し、交流していきたいと思

います。

3722

今回の交流会で日本語学校の方の日本語の上手さにとても驚きました。日本語能力試験

も、私たちのテストと同じような漢字などが出題されていてびっくりしました。私がも

し海外に行くとなったら旅行の数日間だったとしても勇気のいることだと思うのに、何

年間も生活しているのはすごいと思いました。私はなぜ日本に来て学ぼうと思ったのか

ということがとても気になっていたので、さまざまな理由が聞けて面白かったです。ま

た機会があったら今度はもっと色々なことを質問してみたいです。

3731

私は中国出身の19歳の留学生のプレゼンがとても印象に残っています。日本語を学び、

より世界を広く見て社会に貢献したいと話していました。夢をしっかりと持ちそれに向

けて努力している姿を見て、一年後の私はこのように行動できていのるかと想像しまし

た。きっとできていないだろうと思いました。だからこそ、留学生のように私も目標を

しっかり持ち行動していかなくてはいけないと考えさせられました。今回会った留学生

だけではなく、海外で働きたいと考えている留学生すべてに学びやすい環境を届けるた

めには、今よりも充実した支援制度を整えていくことが大切なのではないかと思いまし

た。

3733
将来の夢のために習得が難しいと言われている日本語をすらすらと話せているところを

見て、自分も苦手な英語を頑張ろうと思えました。

3814

交流会に参加して、留学生の人たちが目標や夢をもって日本に来ていること勉強熱心と

いうことがわかった。留学生とコミュニケーションをとる時間がなかったのが残念だっ

たが、楽しむことができてよかった。

3815

日本の文化とは異なった文化に触れられてとても興味が湧きました、ベトナムの方の話

を聞いた時、部活動がないことにまず驚きました。そして外国人の皆が日本に興味があ

ることをしれて嬉しく思いました。自分たちがあたりまえがあたりまえでない国もある

事を知れてよかったです。人生でこのような経験ができるのは金輪際ないと思うので、

このような貴重な会を開いてくれた先生方に感謝しています。

3818

留学生の人たちが日本にくる目的は様々でしたが、印象的だったのは将来、国際的に活

躍するために日本に留学していたことです。また、普段の生活では日々勉強に励んでい

ることが分かりました。
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3825

留学生が日本語学校で何を学んでいるのかを知ることができ、今の私たちと変わらない

ようなレベルの漢字を学んでいて驚きました。今回は留学生と話す機会がなかったの

で、また交流してみたいなと思いました。

3825

私は外国の方々の話を直接聞くのは初めてで、とても新鮮でした。みなさん自己紹介が

分かりやすく中国・ベトナム・タイの魅力がよく伝わりました。進学せずに広い世界を

見たいから留学するという考えがとてもすごいと思いました。今までは留学に興味があ

りませんでしたが、今回の交流会を終えて留学や外国語を学ぶことに興味が湧きまし

た。交流会とても楽しかったです。

3829

時間の都合上、留学生との交流などはできなかったけど、母国のことを紹介してくれた

留学生のお陰で様々な国のことを知ることが出来ました。私が強く感じたのは留学生の

日本語がとても上手だったこと。日本に来て一年未満の日本語力とは思えないほど流暢

に日本語を話せていたと思う。また夢や将来やりたいことについて考えて異国の地に来

て勉強するということはとても尊敬できる。私は警察官になるので、一生、埼玉県で働

くことになると思うけど、この交流会があったお陰で将来に海外で勉強することも一つ

の夢になりました。こういう交流会は他の高校では体験でないと思います。坂西に来て

地理Bの授業をとっていて良かったと改めて感じました。そして海外の様々な文化や言

語を学ぶことも出来ました。ありがとうございました。


